

**AKIBAT HUKUM BAGI MUSYTARI YANG MELAKUKAN
KEGAGALAN MEMBAYAR ANGSURAN PADA AKAD
MURABAHAH CICIL EMAS DI BANK SYARIAH
MANDIRI KANTOR CABANG AJIBARANG**

Skripsi



UMY

UNIVERSITAS
MUHAMMADIYAH
YOGYAKARTA

Unggul & Islami

Disusun oleh:

Ayu Ema Wulandari

NIM .20160610330

**Fakultas Hukum
Program Studi Hukum
Rumpun Hukum Perdata
2020**

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : Ayu Ema Wulandari

NIM : 20160610330

Judul Skripsi : **AKIBAT HUKUM BAGI MUSYTARI YANG MELAKUKAN KEGAGALAN MEMBAYAR ANGSURAN PADA AKAD MURABAHAH CICIL EMAS DI BANK SYARIAH MANDIRI KANTOR CABANG AJIBARANG**


Dengan ini menyatakan bahwa penulisan skripsi ini berdasarkan hasil penelitian, pemikiran dan pemaparan asli dari saya sendiri. Sepanjang pengetahuan saya tidak terdapat karya atau pendapat yang ditulis dan diterbitkan orang lain, kecuali sebagai acuan atau kutipan dengan mengikuti tata penulisan karya ilmiah yang telah lazim.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis ini dan sanksi lain sesuai dengan peraturan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Demikian pernyataan ini saya buat dalam keadaan sadar tanpa paksaan dari pihak manapun.

Unggul & Istim

Yogyakarta, 24 Juni 2020

METERAI
TEMPEL
40AD4AHF53236833
6000
ENAM RIBURUPIAH

Ayu Ema Wulandari
NIM. 20160610330

HALAMAN PERSEMBAHAN

Pertama-tama saya panjatkan puja dan puji syukur atas karunia Allah SWT atas segala nikmat-Nya yang tidak habis-habisnya diberikan sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini tanpa kendala dan halangan apapun. Kupersembahkan penulisan hukum (skripsi) ini sebagai wujud rasa hormat dan terimakasih yang terhingga untuk:

1. Kedua Orang Tua saya Bapak Marsudi, dan Ibu Eni Rumsiyati yang dengan sabar menasehati serta membimbing saya agar terus semangat belajar dan menjadi sukses. Terimakasih atas doa dan supportnya selama ini, tanpa doa dan support kalian saya bukanlah apa-apa, karena perjuangan kalian saya bisa menggapai impian satu persatu saat ini.
2. Kakak Pertama saya Defi Ema Hirawan dan Kakak Kedua Saya Bagus Ema Dwi Saputra, terimakasih atas dukungan dan selalu menyupport setiap jalan yang dipilih oleh adikmu ini, semoga kedepannya adikmu ini dapat membahagiakan dan mengharumkan nama keluarga.

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur yang tak terhingga kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmah serta karunia-Nya diberikan kelancaran dalam menjalankan penelitian skripsi yang berjudul **“AKIBAT HUKUM BAGI MUSYTARI YANG MELAKUKAN KEGAGALAN MEMBAYAR ANGSURAN PADA AKAD MURABAHAH CICIL EMAS DI BANK SYARIAH MANDIRI KANTOR CABANG AJIBARANG”**

Sungguh Maha Besar Allah atas karunianya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan tepat waktu. Skripsi ini disusun agar tercapainya persyaratan yaitu memperoleh gelar Sarjana Hukum di Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membimbing dan membantu sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Tanpa bimbingan dan kerja sama dari berbagai pihak dalam penulisan skripsi ini, dapat tidak tercapai dengan sebagaimana mestinya. Maka dengan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Dekan Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, Bapak Dr. Trisno Raharjo, S.H., M.Hum., beserta jajaran Pimpinan Dekanat Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Ibu Dewi Nurul Musjtari, SH., M.Hum. selaku dosen pembimbing skripsi yang memberikan bimbingan dan arahan selama mengerjakan skripsi ini.

3. Kepada Bapak Diantoro selaku Pimpinan di Bank Syariah Mandiri KC Ajibarang
4. Kepada Keluarga saya yang menjadi motivasi, terimakasih sebesar-besarnya selalu memantau, memberikan arahan dan semangat untuk saya saat menulis skripsi dan yang selalu memberikan doa terbaik.
5. Teruntuk Rendy Rehata yang selalu mendoakan, terimakasih buat semangatnya setiap hari, dan Baik sekali selalu menemani mencari referensi buku dan jurnal dimanapun, semoga cepat menyusul menjadi Sarjana ya jangan malas kuliah, Sukses selalu.
6. Sahabat saya selama jogja yang dari semester 1 sampai semester 7 selalu bersama Melia Prabaningrum, Clara Rosyta Bakti Larasati walaupun suka cerewet tapi saling mendokan dan mensupport, sukses untuk kalian, terimakasih untuk semangatnya.
7. Sahabat saya di jogja Syafira, Putri, Kiki, Ayu, Renita, Sri, Celsya, Untuk kalian semoga yang dicita-citakan terwujud dan sukses selalu disetiap langkah.
8. Sahabat saya di Rumah Regita Ayu Okta Safrina, Dwi Rahayu, Sukses selalu untuk kalian.
9. Dan untuk semua pihak yang membantu penulis sehingga skripsi ini telah terlaksana.

Semoga amal kebaikan dari semua pihak yang telah membantu dan memberi dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT. Dalam penulisan skripsi ini penulis menyadari bahwa masih jauh dari sempurna sehingga kritik dan saran yang bersifat membangun dapat penulis terima dengan kerendahan hati. Dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.



Yogyakarta, 24 Juni 2020

Ayu Ema Wulandari
NIM.20160610330